
 

２０１９年９月１３日〈金〉第２例会  第２８１９回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

古瀨俱之ガバナー公式訪問例会≪ポリオプラス･ランチ≫ 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                廣兼幹事 

◎点鐘                                     田上会長 

◎ロータリーソング〈奉仕の理想〉 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        田上会長 

 国際ロータリー第２６９０地区 

地 区 ガ バ ナ ー  古瀨 俱之（ふるせ ともゆき）様 【内科医】（出雲中央ＲＣ） 

地区大会実行委員長  山代 裕始（やましろ ひろし）様 【ホテル】（出雲中央ＲＣ） 

◎ＲＩテーマ入りバナー交換 

◎寄付認証品贈呈  右田会員                   ガバナー 古瀨 俱之 様 

  ロータリー財団 年次基金寄付１，０００ドル：ポール･ハリス･フェロー認証状とピン 

  米山記念奨学会 特別寄付１０万円：米山功労者 感謝状 

◎食事案内 ≪ポリオプラス･ランチ≫                     青木ＳＡＡ 

「松月堂マリード」（久城会員）の調理パン、コーヒー、ジュース 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(９月６日)ＭＹ箸率報告……１５名うち２膳返却で１３．３３％でした。 

◎会長挨拶                                   田上会長 

◎スマイル報告                                青木ＳＡＡ 

◎幹事報告                                   廣兼幹事 

１．本日例会終了後、第４回〈９月〉理事会を行います。 

２．次週２０日(金)は移動例会「雪舟大喜庵 清掃奉仕」です。１２:３０までに現地へお越しく

ださい。作業の出来る服装、タオル、虫除け、帽子、除草道具等あればご持参ください。 

３．本日１６時～「ＩＡＣ例会」が開催されます（於:明誠高校 多目的室）。 

４．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ ＨＣ出席率 

１９名 名  名  名  名  ％  

※２０１９年規定審議会で、欠席した例会のＭＵを同年度内に行えるように変更されました。 

 例会での出席報告は、現時点で判明しているＭＵ人数とホームクラブ出席率を報告します。 

◎ガバナースピーチ                        ガバナー 古瀨 俱之 様 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               田上会長 

～～～記念写真撮影～～～ 

ＭＵ 9/8(クラブ米山記念奨学委員長研修会並びに米山奨学生・米山学友親睦会）矢冨会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 田上尚志 副会長 村木 繁 幹事 廣兼重孝 副幹事 久城恵治 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 青木久仁子 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <９月６日> 

◎ゲストスピーカー 

米山記念奨学生 李 萌（り もう）さん  島根県立大学博士課程北東アジア超域専攻 

★米山記念奨学金 ９月分 並びに「奨学生・学友証明書」を贈呈します。 

◎９月慶祝報告   お誕生祝：なし    ご結婚祝：矢冨会員、村木会員 

◎会長挨拶                                     田上会長 

皆様，こんにちは。今週は，行事が多い週でした。月曜日，少年の主張益田市大会に出席し，水曜日に

は明誠高校の体育祭と宮地会員のオリエンテーション・歓迎会でした。 

  少年の主張益田市コンクールは，今年は１０校が参加し，それぞれ弁士の皆さんが堂々と自らの主張を

述べられました。グラントワのホールで舞台の上から弁論をするのですから，大人でも舞い上がってしま

いそうなのですが，どの弁士も言葉につまることなく，原稿もほとんど見ることなく，弁論をしていたの

は印象的でした。 

  明誠高校の体育祭は，仕事の都合で１時間ほどしかいられなかったのですが，体の大きな高校生の運動

はとても迫力がありますし，小学生ではできないような複雑な競技もあり，見ていてとてもおもしろいも

のです。 

  宮地会員の歓迎会では，会長特権で新会員である宮地会員の横の上座に座らせて頂きましたが，話が弾

んで，宮地会員が私の妻の弟と同級生であることが分かりました。宮地会員は，私が行くより遙か前に，

私の妻の実家を訪れていたようです。 

  このように，今週は行事が多かったのですが，その分，楽しい時間を過ごせました。これも会長になっ

たから体験できたことだと思います。 

  最後に，宮地会員の歓迎会で感銘を受けた一言，森本会員の，「できることを，できる時に，できる範囲

で，一生懸命」。この精神で，私も活動していこうと思いました。 

◎幹事報告                                     廣兼幹事 

１．次週１３日(金)「古瀨ガバナー公式訪問例会」です。１２:３０までに着席をお願いします。全

員でお迎えしましょう。閉会点鐘後、記念写真撮影、その後、第４回〈９月〉理事会を行います。 

２．８日(日)「クラブ米山記念奨学委員長研修会並びにロータリー米山奨学生・米山学友親睦会」開

催（於:出雲）。矢冨Ｒ財団委員長と李萌さんが出席されます。 

３．次々週２０日(金)は移動例会「雪舟大喜庵 清掃奉仕」です。出席確認を回覧します。 

４．ＩＡＣ例会のお知らせ   日時／９月１３日(金)１６時～ 場所／明誠高校多目的室 

５．９月のロータリーレートは、１ドル＝１０６円です。 

６．配付物･･･『ロータリーの友』９月号、ガバナー月信 Vol.３     ７．その他 

◎委員会報告                              クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ* ＭＵ後出席率* ＨＣ出席率 

１９名 １５名 ４名 ０名 ０名 ７８．９５％ ７８．９５％ 

    *現時点で判明しているメークアップ人数とメークアップ後出席率 

◎スピーチ 「基本的教育と識字率向上月間にちなんで～中国の教育事情」 米山奨学生 李 萌さん 

◎スマイル報告 

＊①結婚祝ありがとうございます。３０年目を９月２３日に迎えます。２人の子供と孫に恵まれ、幸

せです。②日曜日、大阪で王君(当クラブが最初にお世話した米山学生)に会いました。長女長男と

子供に恵まれ、幸せそうでした。コンサルタント会社を行うみたいです。……矢冨会員 

＊①結婚祝をありがとうございます。末永く仲良く元気に過ごしたいと思います。②李萌さん よう

こそいらっしゃいました。本日よろしくお願いします。……村木会員 

＊①もえちゃん お久しぶりです。スピーチ楽しみにしています。②明誠高校学祭 お疲れ様でした。

とても面白かったです。③宮地会員歓迎会 楽しかったです。……田上会員 

＊米山記念奨学生 李萌さん スピーチ楽しみにしています。……廣兼会員 

＊もえちゃん、本日は宜しく御願いします。……久城会員 

＊李萌さん ようこそ益田ＲＣへ。お元気ですか。今日はよろしくお願い致します。……青木久仁子会員 

＊田上会長の温かいご指導をいただいたおかげで、娘が簡易裁判所での少額訴訟の資格をいただきま

した。高額な訴訟は田上会長へお願いします。……佐々井会員 

＊米山奨学生 もえちゃん、勉学に励んでください。……右田会員 

＊先日、明誠高校体育祭には田上会長様にわざわざにお越しいただき心より感謝申し上げます。有難

うございました。……永島会員 

＊李さん、本日もよろしくお願いします。……岩本会員 

＊皆様、一昨日は歓迎会を有難う御座いました。頑張っていきますので宜しくお願いします。 

……宮地会員 


